

## Danksagung

Weinet nicht, ich hab's überwunden,  
vorbei sind Schmerz und Qual.  
Doch lasset mich in stillen Stunden  
bei euch verweilen so manches Mal.



# Andreas Rietzler

\*25.12.1981 † 07.04.2024

Außerstande jedem einzelnen zu danken, möchten wir dies auf diesem Wege machen: DANKE!

DANKE: Herrn Pfarrer Mag. Willi Pfurtscheller für den würdevollen Begräbnisgottesdienst, sowie den Vorbeterinnen Zita, Trixi und Bettina, dem Mesner Hubert und den Ministranten

DANKE: dem „Quart Fiss“ Stefan, Michael, Alfred und Johannes, dem Geigenspieler Christian und dem Pianist Karl für die wunderschöne Musikalische Umrahmung

DANKE: der Skischule Fiss für ihr letztes Geleit

DANKE: den Gemeindebediensteten Thomas, Martin, Dragan und Stefan sowie den Sargträgern Daniel, Claudio, Marco und Matthias

DANKE: der Gärtnerei Schlatter für die wunderschönen Blumenkränze

DANKE: dem KIT Team des Roten Kreuzes

DANKE: für die vielen Kränze, Blumen, Kerzen und Messespenden und für die vielen Einträge im Internet

DANKE: für die vielen Briefe, Karten und für jede Umarmung und jeden Händedruck, wenn Worte fehlten

DANKE: an alle Bekannten, Freunde und all denen die uns in dieser schweren Zeit zur Seite gestanden sind

DANKE: der freiwilligen Feuerwehr Fiss für den Ordnungsdienst

DANKE: der Bestattung Dellemann für die einfühlsame Begleitung und Hilfe

Fiss, Absam im April 2024

Die Trauerfamilie